

# Grave crisis enfrenta la Junta de Nicaragua

Managua, Nov. 13 (AP). En tanto el gobierno revolucionario enfrenta una grave crisis institucional, motivada por el retiro de los partidos de oposición del Consejo de Estado, periódicos y dirigentes políticos se muestran divididos en su evaluación de la situación.

Los partidos políticos de oposición y la empresa privada se retiraron ayer abruptamente del Consejo de Estado, organismo auxiliar de la Junta de Gobierno, en materia de legislación, en protesta porque no se permitió al representante del MDN, Alvaro Jerez, rebatir un informe del Ministerio del Interior sobre la destrucción de las oficinas de ese partido, el fin de semana pasado.

El diario de oposición "La Prensa", al asegurar que la unidad nacional se ha roto, expresa hoy editorialmen-

te que "la gravedad de la situación demanda una auténtica autocrítica y ser humildes para escuchar".

"Solamente si se logran romper los prejuicios que separan a unos y otros, podrá haber diálogo", dice el diario.

Añade que "ignorar esto, abre de nuevo las puertas a un caos de consecuencias imprevisibles, en donde todos, sin excepción, saldremos perjudicados".

El influyente programa radial de noticias "Sucesos", calificó de "extemporáneo e hipócrita" el editorial del diario, que según dijo "está alentando a la reacción y a la burguesía a adoptar posiciones de desafío a la revolución".

Por su parte, el "Nuevo Diario", de esta capital, de

Pasa a la página 17

"Miss Alemania" elegida ayer "Miss Mundo"

Londres, Nov. 13 (AP). La alemana occidental Gabriela Brum ganó hoy en esta capital el Concurso de "Miss Mundo".

El segundo lugar quedó

Pasa a la página 24

## 35 naciones condenan a Rusia en Afganistán

Madrid, noviembre 13 (Latin-Reuters). Gran Bretaña, Alemania Federal y otras naciones occidentales criticaron duramente hoy a la Unión Soviética y advirtieron que el renovado uso de la fuerza, en cualquier parte del mundo, podría destruir el proceso de distensión.

Los delegados occidentales en la Conferencia

Europa sobre Seguridad, a la que asisten 35 naciones, condenaron la intervención soviética en Afganistán e insinuaron que una acción militar soviética en Polonia, conduciría al término de la cooperación entre el Este y el Oeste.

Denunciaron también violaciones a los Derechos

Pasa a la página 17

## Kuwait protesta por el bombardeo de Irán

Beirut, noviembre 13 (UPI). Los dos cohetes disparados por un avión caza iraní contra un puesto fronterizo de Kuwait, no hicieron blanco y detonaron en las arenas del desierto, pero recordaron a las naciones productoras árabes, y a las consumidoras, con cuanta facilidad pueden verse implicadas en la guerra entre Irán e Irak.

malmente ante Teherán por el ataque, ocurrido en Al-Abdali, sobre su frontera con Irak.

Queda por determinar si la agresión fue deliberada o accidental, en cualquier de los dos casos, demuestra que los países productores y las naciones consumidoras caminan, desde el inicio de la guerra del Golfo Pérsico, sobre el filo de la navaja.

Pasa a la página 30

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



POLICIAS ARMADOS. Cayo Lobos, Bahamas, nov. 13 (AP). Un grupo de policías armados de Bahamas desembarca ayer en una playa en Cabo Lobos para sacar de allí a 102 haitianos que quedaron varados en el islote.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BEGIN. Washington, noviembre 13 (AP). El Primer Ministro israelí Menagen Begin visitó hoy al presidente Carter en la Casa Blanca.

## Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, 13 noviembre (AP). El mercado subió hoy por tercera sesión consecutiva al continuar a toda velocidad la tendencia alcista suscitada por la victoria del can-

Pasa a la página 26



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUPERFICIE. Nueva York, noviembre 13 (AP). La luna de Saturno Mimas muestra en su superficie un cráter en esta fotografía captada ayer por la nave Voyager-1.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOBREVUELA ZONA. El Cairo, Egipto, noviembre 13 (AP). Un helicóptero de la Fuerza Aérea Egipcia sobrevuela la zona en donde se estrelló el avión de la Fuerza Aérea Norteamericana, y en el que perecieron las 13 personas a bordo. Las autoridades egipcias investigan la causa de la tragedia.

## Acción antisandinista no apoyan en Honduras

Tegucigalpa, 13 Nov. (AP). Las fuerzas armadas negaron hoy la existencia en Honduras de grupos derechistas simpatizantes del asesinato expresidente de Nicaragua, Anastasio Somoza, que pudiesen atacar desde aquí a ese país.

cierta complicidad entre elementos contrarrevolucionarios que operan en Honduras y los miembros de ese ejército.

La situación fue generada, luego que el gobierno del general Policarpo Paz García informó que aviones de Nicaragua ametrallaron y bombardearon el domingo, varias aldeas hondureñas cuando perseguían a unos 50 presuntos atacantes contrarios al régimen sandinista.

Las fuerzas armadas anunciaron haber reobrado la vigilancia fronteriza como consecuencia que

Pasa a la página 17

## Por atentados culpan terroristas en Chile

Santiago, Chile, Nov. 13 (UPI). Comandos terroristas integrados por elementos con entrenamiento en el exterior participaron en la ola de atentados dinamiteros ocurridos en esta capital la noche del martes, dijeron fuentes oficiales.

atribuyeron la ola terrorista.

Los mensajes, dicen los funcionarios, fueron una respuesta contra las alzas que el gobierno militar ha descargado sobre las espaldas del pueblo trabajador, y a la política "proimperialista y antipopular" del régimen militar del presidente Augusto Pinochet.

Esa misma noche fue incendiado un depósito de automóviles de la firma Renault, y casi simultáneamente sucursales bancarias en Viña del Mar, 120 kilómetros al oeste de la capital, fueron atacadas con bombas incendiarias.

Las indagaciones de los efectivos de seguridad parecen haber sido confirmadas por mensajes escritos dejados en baños públicos de restaurantes donde unas autodenominadas "Milicias de la Resistencia Popular", se

anunció hoy que proyecta solicitar a la Justicia Militar, que investigue los atentados terroristas. Asimismo, fuentes autorizadas dijeron que era posible que también se presentará a los tribunales ordinarios de justicia, una denuncia por infracción a la Ley de Seguridad Interior del Estado, relacionada con los hechos acaecidos en la noche del martes.



La policía obligó a los haitianos a abordar un barco con destino a su patria. Los haitianos planeaban seguir con destino a los Estados Unidos.